

# Neuer Kreisschützenkönig kommt aus Diele

**HOBBY** Rainer Lübbers schoss bestes Ergebnis / Tanja Ley wurde Königin



Tanja Ley (Mitte) wurde Kreisdamenkönigin. Ihr zur Seite stehen Heike Behrends (links) und Wilma Hartmann als Erste beziehungsweise Zweite Prinzessin.

Die Majestäten wurden am Sonnabend in Warsingsfehn proklamiert.

**WARSINGSFEHN / BWO** - Rund 200 Gäste haben am Sonnabend in Oltmanns Festsaal in Warsingsfehn den 57. Kreisschützenball des Kreisschützenverbandes Leer gefeiert. Abordnungen der Overledinger Schützen nahmen ebenso an dem Fest teil, wie die stellvertretende Landrätin Grietje Oldigs-Nannen und der Präsident des Ostfriesischen Schützenbundes, Detlef Temmen (Neermoor).

Gegen 21.30 Uhr lag mit dem Einzug der Kreisstandarte und der Würdenträger des Kreisverbandes eine gewisse Spannung in der Luft. Denn nach dem Königsschießen am Nachmittag auf dem Schießstand in Neermoor galt es am Abend, das neue Königshaus zu proklamieren.

Unter starkem Beifall rief der Kreisverbandsvorsitzende Arnold Hesse (Stickhausen) Tanja Ley vom Schützenverein Moormerland zur neuen Kreisdamenkönigin aus. Sie schoss im ersten Durchgang 26 und im zweiten Durchgang 28 Ringe. Ley ist die Nachfolgerin von Ma-



Das Bild zeigt (von links) den Ersten Ritter Matthias Cramer, Kreisschützenkönig Rainer Lübbers und den Zweiten Ritter Norbert Wachs.

BILDER: WOLTERS

rianne Koch (Uplengen). Als Erste und Zweite Prinzessin stehen ihr Wilma Hartmann (Schützenverein Heisfelde, 26/22) und Heike Behrends (Schützenverein Altes Amt Stickhausen, 25/29) zur Seite.

Groß war auch die Freude bei den anwesenden Schützenmitgliedern aus Diele, als der Name ihres Schützenkönigs Rainer Lübbers ausgerufen wurde. Er wurde zum Kreiskönig proklamiert. Lübbers folgt Günter de Buhr (Uplengen) auf den Thron. Lübbers hatte mit 29 und 27 Ringen das beste Schießergebnis erzielt. Das brachte ihm auch die Kreisschützen-

würde ein. Matthias Cramer (Schützenverein Altes Amt Stickhausen, 28/28) und Norbert Wachs (Schützenverein Weener, 27/25) stehen ihm als Erster und Zweiter Ritter zur Seite.

Mit der Proklamation steht auch fest, dass das nächste Kreisschützenfest vom 9. bis 11. Juni in Diele gefeiert wird, und dass der Kreisdamentag am 22. April in Moormerland stattfindet.

Mit einem Ehrentanz der neuen Majestäten ging es weiter durch den Festabend. Bis nach Mitternacht wurde mit der Blue-Dance-Band gefeiert.